

Senioren-Europameisterschaft

Geschrieben von: Matthias Willer

Donnerstag, den 11. September 2014 um 07:04 Uhr



Zwei recht erfolgreiche Wochen liegen hinter der Langstreckenläuferin Ute Fetzer. Am Ende ihres Türkeiurlaubs ging Ute bei den Senioren-Europameisterschaften über 10000m in Izmir an den Start. Trotz großer Hitze lief die 53jährige Hermaringerin ein tolles Rennen und wurde Fünfte in der Altersklasse W50 in 48:32,84min. Nach ihrer Rückkehr in Deutschland ging es gleich nach Düsseldorf zu den Deutschen Straßenlaufmeisterschaften über 10 Kilometer. Nach 47:23min beendete Ute den Lauf als 22. ihrer Altersklasse.